
Aos 31 dias do mês de maio de 2021, às 09:30 horas, reuniram-se os representantes do 

Conselho Administrativo: Aldeni Teixeira Panta, Eliana Martins e Núbia da Rocha Farache Pisarro. 

O objetivo principal da reunião foi a análise e a manifestação deste conselho sobre a aprovação 

dos regimentos que serão adotados pelo instituto para adequação no Pró-Gestão. No dia 18 de 

maio de 2021 foi realizada uma reunião remota com o Sr. Sérgio represente da empresa Brasilis 

que apresentou a este conselho e aos demais participantes, o programa do Pró-Gestão e reiterou 

a importância da certificação para o instituto e como a sua adequação é necessária para fluidez 

dos serviços prestados pelo Regime de Previdência. Inicialmente, foram disponibilizados aos 

membros deste conselho um esboço dos regimentos e código de ética para uma apreciação mais 

cautelosa e caso necessário para alguma colocação a favor ou não. Assim, realizamos a leitura do 

conteúdo proposto dos regimentos do controle interno, código de ética, plano de ação, regimento 

interno do comitê de investimentos e regimento interno do conselho administrativo.  

Portanto, verificando o conteúdo dos regimentos, este conselho manifesta-se pela APROVAÇÃO 

dos mesmos, sem nenhuma objeção. Encerrando, e não tendo mais nada a ser tratado, eu, Núbia 

da Rocha Farache Pisarro, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada segue assinada por 

mim e por todos os presentes. 
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